



*Tout ce qui mérite d'être fait, mérite d'être bien fait... jusqu'au bout !*

## **Les enfants de la rue**

Les Nations unies estiment à 150 millions le nombre d'enfants définis comme enfants de la rue. D'abord, les causes peuvent être multiples : violence, drogue, alcoolisme, décès d'un parent, explosion familiale, conflit armé, catastrophe naturelle ou simple effondrement socio-économique. Mais le résultat est le même : ces jeunes se retrouvent forcés de vivre dans la rue.

Ensuite, il existe plusieurs catégories d'enfants de la rue. Il y a ceux qui travaillent pour obtenir leur unique source de revenu, ceux qui passent leur journée mais retrouvent une forme de cellule familiale le soir et ceux qui y vivent de façon permanente sans aucun soutien familial.

Enfin, ils sont tous exposés aux abus, à l'exploitation ou à la violence policière mais les plus vulnérables sont ceux qui vivent et dorment dans la rue, se cachant sous les ponts, dans les égouts et les gares. Si certains survivent grâce à des petits boulots comme cireurs de chaussures ou vendeurs au marché, nombreux sont ceux qui meurent dans la rue, victimes de la drogue, des guerres de gangs ou de maladies.

Sans aucune forme d'éducation de base, ces enfants n'ont aucun avenir et leur espérance de vie reste effroyablement basse.

Extrait du [www.unesco.org](http://www.unesco.org)

### **QUESTIONS**

#### **I-Compréhension (4 points)**

1-Identifie le thème du texte.

2-Indique d'une part, les causes et d'autre part les conséquences de ce dont il est question dans le texte.

#### **II-Vocabulaire (2 points)**

Explique contextuellement l'expression « vivre dans la rue ».

#### **III-Résumé (14 points)**

Résume ce texte de 198 mots au 1/3 de son volume. Une marge de +/- 10% est accordée